

Bis Karfreitag bleibt es sicher sonnig

Regen fehlt der Natur

SCHWÖRSTADT (kor). Weihnachten im Klee – Ostern im Schnee, keine Angst, in unserer Region trifft das nicht zu.

Die Karwoche gestaltet sich bis Karfreitag recht sonnig, dann gehen die Trends auseinander. Im Moment sieht der Karfreitag zunächst noch freundlich aus, im Laufe des Tages ziehen aber wahrscheinlich Regenwolken auf. Dann kommt ein sogenannter Kaltlufttropfen ins Spiel. Sehr kalte Luft in großer Höhe eiert als kreisförmiges Gebilde durch die Atmosphäre. Je nachdem, ob es 100 Kilometer weiter westlich oder östlich durchzieht, wird das Wetter sehr unterschiedlich ausfallen, eine Prognose über vier bis sechs Tage kann zurzeit ebenso gut ein Würfel übernehmen.

Wahrscheinlich dürfte das Osterwochenende bei uns aber nicht sehr kalt und auch nicht sehr nass ausfallen. Sollte es zu Regenschauern kommen, wäre es für die Natur das schönste Ostergeschenk, nachdem der März schon 74 Prozent zu trocken war, fielen im April in Schwörstadt bis jetzt mit 14 Liter je Quadratmeter erst 17 Prozent des normalen Aprilniederschlages.

Der Ostertermin fällt ja immer auf das Wochenende nach dem ersten Frühlingsvollmond. Durch die zeitliche Schwan-



kungsbreite des Ostersonntags zwischen dem 22. März (frühester Termin) und dem 25. April (spätester Termin) hatten wir auch schon die unterschiedlichsten Osterwetter-Verhältnisse.

Die größten Osterwetter-Extreme seit 1997: Vom Ostersonntag auf den Ostermontag, 12. April 1998, fielen bei minus 0,4 Grad zehn Zentimeter Nassschnee, was zu erheblichem Schneebruch und Straßensperrungen führte.

Mit minus 5,0 Grad und einer Pulverschneedecke von 11,5 Zentimeter verzeichneten wir am Ostermontag, 24. März 2008, die tiefste Temperatur und die höchste Schneedecke an Ostern.

Das wärmste Osterwochenende verzeichneten wir 2000, am Ostersonntag, 22. April, stieg die Temperatur auf sommerliche 27,3 Grad an. Die Osterwetterstatistik seit 1997: Schönwetter: viermal (2002/2007/2009/2011); Regen: elfmal; Schnee: fünfmal (1997/1998/2001/2008/2013); Gewitter: dreimal (2003/2005/2010); Temperaturen: durchschnittlich maximal 18,02° Celsius; durchschnittlich minimum 1,77 Grad.